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La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través

del Ministerio de Educación y e! FAE, arbitre los medios necesarios para

agilizar la instalación de las obras de redes de gas natural, en Escuelas

dependientes del Ministerio, en el territorio de la Provincia.

Arq. VICTORIA RAMIREZ
Diputada Provincial

BLOQUE SANTAFE FEDERAL

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Es de nuestro conocimiento, que diferentes edificios escolares

de la provincia, no cuentan actualmente con instalación de gas natural. -
Este reclamo es urgente porque no se debería dejar pasar un

invierno más, a los niños sin calefacción y a que, los pocos artefactos

eléctricos provistos, en la mayoría de los casos, no son soportados por la
red eléctrica instalada en los establecimientos escolares.
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Ya han transcurrido algunos meses con temperaturas muy

bajas, y a(ln las Escuelas no han tenido respuesta favorable alguna, desde
el Ministerio de Educación ni el FAE.

Desde el gremio docente (Amsafe), señalaron por diferentes

medios periodísticos que unos veinte (20) establecimientos escolares, tan

sólo del Departamento Rosario, se encuentran en estas condiciones.

Actua!mente, no contamos con un re!evamiento exacto sobre

!a totalidad de establecimientos escolares de la provincia que carecen de

este vital servicio, pero de acuerdo a !a misma fuente, se estima que serían
,

d
.

mas e cIen.

Miles de alumnos concurrentes a establecimientos públicos,

afrontan diariamente la dificultad de tener que estudiar en condiciones que

no son las propicias para el ámbito escolar.

Sabemos que terminar con esta problemática, requiere de una

inversión importante, pero sin embargo pensamos que el dinero puesto en

!a educación pública, es una inversión, que redunda en beneficios para uno

de los sectoresmás sensiblesde nuestra sociedad,como es nuestra niñez.

Preocupa la falta de respuesta de parte del Ministerio y e! FAE,

por lo cual, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de
. . ,

comun:caclon.
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